
CLUBOFNAGOYA-CHIKUSA

WERKLY 蓄電屋零種ローダ'リークラ
承認 19駆唾圏肩騨

例塞萄， 蝿曜目 12：

Ⅲ ,鑿Ⅷ黙
側蓋暘 愛知厚生年壷塞

THEROTARY

~１１ ~

雷置屋手種四一タリークラブ

承認 1鯉嘩圏肩幽逼｜

例憲目， 蝿曜目 12糊
例念蝪愛知厚生年霊笥簿
事務局 下即鯛-馴10FAX7闘阜5121

薑長 宮尾紘司｜

幹毒 水谷様督

聴R篭報雲臺晨傾藤腱璽
I ’６
８
０
０
↑
血 題字黒野清宇

－－

No.35 ロータリーは分かちあいの心 ROTARYSHARES
2007～2()08年度RI会長ウィルフリッドIrツィルキン･ﾉン

地 位支社長

自 宅千種区今池3－11－3－302

職業分類生命保険

委 員 会親睦

推 薦 者宮尾紘司

※単身で近くに住んでおりますので皆様のお役に立つ

よう走り回りたいと思っております。

宜しくお願い致します。
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副

$講演“新聞社の事業について” 鯉
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囹"君が代”

囹"我等の生業”

囮新入会員紹介

氏 名

”
TEL932-2150

地 位代表取締役社長

自 宅尾張旭市霞ヶ丘町眼|:'13-2

職業分類不動産管理

委 員 会親睦

推 薦 者宮尾紘司

※名古屋青年会議所でご一緒させていただいた方々が

お見えになり心強く思っております。

今後宜しくお願い致します。

囹ゲスト紹介 クハースキー秀子様

囮出席報告

会貝

出席率

前々回

62 （57）名 出席 42名

73.68％

4月15日（修正出席率) 98.18%

|水谷幹事報告’

1）次回例会終了後、理蛎役員会を開催いたしますの

で理事役員の方はご予定下さい。

2）ロータリー適用相場、現在1ドル98円が5月より

102円に変更となりますのでお知らせ致します。

3）ロータリーの友とガバナー月信が来ておりますの

でお帰りにお持ち下さい。
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囮委嘱状伝逹米山奨学生カウンセラー谷口腱君

囹渡邉源市季楽同好会幹事よりお願い

賞重なお時間を頂きます。 2年間同好会の幹事をさ

せていただき皆様にご協力をいただきました事、有難

うございました。来週の20日(火)をもって最後となり

ますが、次年度の新しい船出としてたくさんの方に参

加頂きたく、今回は|司好会以外の方にもご案内をさせ

ていただきました。

どうぞよろしくお願い致します。

氏 名

加藤 顕

生年月 日

昭和39年8月4日

事 業 所

日本生命保険(相)名古屋東支社

千種区今池4－1－29

TEL741-0822
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『感謝』会長テーマ 本紙は再生紙を使剛しております。



囲碁は中国で生まれ四千年の歴史があると言われて

きたが、どこにでも見られる始祖伝説のようです。

囲碁について書かれている最古の文献は中国の春秋

時代の紀元前五世紀に書かれたとされる｢春秋左氏伝」

で、二千五百年くらい前には囲碁が存在していたこと

になります。

囲碁が日本に伝わったのは四、五世紀のことで、七、

八世紀にはすでに貴族の間でかなり行われていた証拠

があります。

その後、清少納言や紫式部のころ（平安時代・十二

世紀）になると女性も碁を打つようになり、 「枕草子」

や「源氏物語」に碁を打つ場面が多用されています。

江戸時代には完全に庶民の楽しみの一つになってい

て、囲碁川"IIや囲碁をあしらった浮世絵、根つけ等の

民芸品が残されている一方、家元制度が生まれて技量

が飛躍的に発展しました。明治以後は家元制度が廃止

されて実力によるタイ|､ル制度になり、更に発展し今

日に至っています。歴史について述べてきたが効用の

ほうはどうであろうか。よく 「碁を打つと頭が良くな

りますか」と聞かれるが、この質問には即座に「はい」

と答えることができる。碁を打つときには脳の「前頭

連合野」という部分、記憶を司る部分や、左脳と右脳

等これら全ての分野を使うのである。

囲碁を打つと右脳（直観、芸術的創造力） ・左脳（計

算、分析力）の両方を鍛えることが出来るが実はもっと

重要な「椛成力」 （異なる諸要素を組合せて総合的に判

断する能力）を発達させるのに非常に役に立つのである。

更に効用を述べる時に欠かすことのできないのが、 「負
な

けることに慣れる」ということである。囲碁はゲームで

あるから当然半分は負けて当たり前で、負けることに耐

える力もついてくるという訳です。我々年雑の固くなっ

た脳をリフレッシュさせ、使われなくなった部分を楽し

みながら鍛え直してくれる結構なゲームと言えます。

|舎人副会長挨拶’
昨日午後3時頃、中国“四川省”で地震があり8500

人をこえる死者が出たと報じられました。

中国政府も温家宝首相を人頭指揮に立て人民開放軍

を出動させたとの事です。一日も早い人命救助と復興

を心より願うものであります。

一方ミャンマーサイクロン被災者の救済については

軍事政権が外国からの援助を拒み、国連の事務総長の

電話も受け付けないとの本です。特に欧米諸国への被

害者意識が高いと思われます。何とか各国の支援を受

け入れてもらいたいものです。

国内を見てみますと、道路特例法が今日、衆議院で

成立予定との事、福田首相の支持率も低下の一途をた

どり今秋本格化する税制改正論議は大荒れ必至です。

又、後期高齢者医療（長寿）制度、終末期相談支援

の問題、国の借金が849兆円（一人当たり665万円）と

なった問題。

全世界では石油が最高値をこうしん中との事です。

我々ロータリー人も色々な面で支援や意見を述べて

行く事が大切ではないでしょうか。
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囹卓話“囲碁の歴史とその効用”

会員小林英毅君
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そもそも囲碁はいつどこでどのようにして生まれた

のであろうか。
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§萩原喜代子 宮尾紘司 前元克也 松居敬ニミ
ミ

§ 友人元カナダ領事夫人クハース 舎人副会長今月よろしく御願い 水谷祥督 西川 豊長ミ

ミキー秀子さんをご紹介致します します 佐野 寛 佐々木敏夫ミ
ミ伊藤健文 黒野先生中H文化賞おめでとう 笹野義春鈴木正男：
ミ しばらく休会していました ございます 鈴木理之鈴木聖三§

、

ミ 本Rより又よろしくお願いします 吉田 節美 竹内 眞三谷口 優；

ﾐ加藤 顕 加藤様の入会を歓迎して 舎人経昭 遠山 憲孝；
ミ 本日より入会させていただきます 油田 弘佑足立 一郎 山本英次 吉田 玄ミ
§ 何卒宜しくお願い致します 江口 武史 池森 由幸 黒野先生中日文化賞受賞おめでミ
、 <
§大川 勝平 加藤重雄川端 圭 とうございます
ミ ＞

< 5月12日東郷町工業団地協同組 川浦 忠 小林英毅 ＞、

ミ合の総会があり2期目の理事長に 紺矢 寛朗 小杉啓彰 ｜ 合計 ｜ ミ

ミ就任いたしました 小山 雅弘 黒須アイ子 | 78000円 ｜ §
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友愛の日次回例会 平成20年5月27日(火）
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